

Medienmeldung vom 6. August 2011

Eppenberg-Wöschnau: Brockenstube durch Feuer zerstört

An der Hauptstrasse in Eppenberg-Wöschnau geriet am Freitag, 5. August 2011, kurz vor 23.30 Uhr ein Gebäude in Brand. In diesem ist die Heilsarmee mit der Brockenstube eingemietet, sowie weitere Firmen. Durch das Feuer wurde der Teil der Halle, in welchem sich die Brockenstube befand, Total zerstört. Die Räumlichkeiten der übrigen Mieter wurden durch den Russniederschlag und die Löscharbeiten beschädigt. Die Stützpunktfeuerwehren Schönenwerd-Gretzenbach und Aarau konnten zusammen mit den Feuerwehren Däniken und Niedergösgen ein Übergreifen auf weitere Liegenschaften verhindern. Es standen rund 100 Angehörige der Feuerwehr im Einsatz. Der Sachschaden dürfte sich auf mehrere 100'000 Franken belaufen. Personen wurden keine verletzt.

Zur Klärung der Brandursache haben die Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn entsprechende Ermittlungen aufgenommen.



Quelle: Stadtpolizei Aarau